



Antwort zur Anfrage Nr. 0450/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat **Mainz-Mombach** betreffend **MeinRad-Stationen (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Aus welchem Grund sind die Stationen Emrichruhstraße und Schwimmbad nicht mehr nutzbar und wann ist mit einer erneuten Inbetriebnahme zu rechnen?*
- 2. Wieso ist der Großteil der Stellplätze an den Stationen in der Hauptstraße gesperrt und wann ist eine uneingeschränkte Nutzung der Stationen wieder möglich?*

Im Jahr 2020 musste meinRad einige Vandalismusfälle verzeichnen, die Schäden an den Andockmöglichkeiten der Stationen zur Folge hatten. Es gab in nahezu jedem Stadtteil einzelne Vorkommnisse, sie häuften sich aber an einigen Stationen. Aufgrund der Zahl der Schäden und der Konzentration auf diese Stationen, sah meinRad sich gezwungen, diese Stationen vorübergehend vollständig außer Betrieb zu nehmen. Davon betroffen sind auch die in der Anfrage genannten Stationen. Weitere Stationen sind teilweise gesperrt bzw. es stehen dort weniger Abstellplätze aufgrund der Thematik zur Verfügung. Davon betroffen sind die Stationen Mombach Ortsverwaltung & Mombach Bahnhof.

Für die nötigen Reparaturarbeiten wurden die erforderlichen Ersatzteile bestellt, sodass auch die Stationen Emrichruhstraße und Schwimmbad wieder in Betrieb genommen werden können.

- 3. In der Sitzung vom 12.09.2019 (1187/2019) hat der Ortsbeirat um die Einrichtung von Stationen am Westring sowie am Waldfriedhof gebeten, die Verwaltung hat im März 2020 (0667/2020) mitgeteilt, dass die Umsetzung geprüft werde und, sofern eine geeignete Fläche gefunden werden könnte, eine Umsetzung für die zweite Jahreshälfte 2020 in Aussicht gestellt. Wie ist hierzu der aktuelle Stand?*

Da für die Haltestelle Westring ein barrierefreier Ausbau geplant ist, wird die Station in diesem Bereich im Zuge des Haltestellenumbaus ergänzt.

Die Prüfung des Standortes am Waldfriedhof hat ergeben, dass der Aufbau einer Station in dieser dezentralen Lage verkehrlich und wirtschaftlich nicht attraktiv ist.

Mainz, 16. Juni 2021

gez. Ebling

Michael Ebling  
Oberbürgermeister